

**ENCUENTRO DE GOBERNADORES Y ALCALDES DE LAS ZONAS MÁS GOLPEADAS POR LA GUERRA
QUE LE DIJERON SÍ A LOS ACUERDOS DE PAZ**

Bogotá, 5 de octubre de 2016

DECLARACIÓN CONJUNTA

AHORA TODOS POR LA PAZ, YA

En la mayoría de las regiones del país donde el conflicto ha generado millones de víctimas, sus habitantes se manifestaron de forma contundente por el SI a los acuerdos suscritos entre el Gobierno Nacional y las FARC. Este mandato de nuestra gente es una obligación y una responsabilidad para los gobiernos regionales y locales. Precisa con claridad que es necesario persistir en la búsqueda de la paz como un bien superior del ser humano.

Hacemos un llamado a la SOLIDARIDAD de toda la ciudadanía para apoyar la consolidación de la paz sin más dilaciones. Nuestros territorios no merecen el retorno de la guerra a partir del 1 de noviembre.

Por lo anterior, los Gobernadores de Nariño, Cauca, Putumayo, Chocó y La Guajira, y una delegación de 24 alcaldes de municipios afectados por el conflicto, manifestamos a la opinión pública:

1. Hacemos un llamado para que el cese bilateral del fuego se mantenga. Esta medida tiene evidentes beneficios para los territorios donde se ha puesto el mayor sacrificio en esta guerra.
2. Rodeamos al Presidente de la República y hacemos un llamado a todos los sectores para que persistamos en la búsqueda de la paz. Exhortamos al gobierno nacional, a los promotores del NO a la implementación de los acuerdos, a las FARC, al ELN y a la sociedad en su conjunto, para que se construyan espacios y alternativas que permitan persistir en la búsqueda de la paz. No es momento de más divisiones y profundización de la polarización en el país.
3. Es imprescindible que la voz de los territorios que han sido víctimas de los horrores de la guerra sea escuchada, y se garanticen los espacios necesarios para su expresión.
4. Saludamos con especial gratitud a la sociedad civil que pacíficamente ha decidido realizar distintas manifestaciones de respaldo a la paz y la búsqueda de una salida negociada. Participaremos de una gran marcha en la ciudad de Bogotá, y acompañaremos a los habitantes de Bojayá, Chocó, para respaldar a sus habitantes, quienes han sufrido como el que más los horrores del conflicto.

Bogotá, 5 de octubre de 2016

Firman

Sorrel Aroca – Gobernadora del Putumayo

Óscar Campo – Gobernador del Cauca

Camilo Romero Galeano – Gobernador de Nariño

Jhoany Carlos Palacios – Gobernador del Chocó

Jorge Enrique Vélez – Gobernador de La Guajira

Alcaldías de:

Pupiales

San Pablo

Cajibío

Jambaló

La Tola

Mosquera

Pasto

Puerto Asís

Orito

Túquerres

Toribío

Corinto

Bojayá

Quibdó

Policarpa

Chachagüí

Tablón de Gómez

Miraflores

Tangua

Cartagena del Chairá

Albán

La Uribe

Piamonte

El Charco